



Se instala la Comisión Permanente del Congreso de la Unión

Este sábado quedó instalada la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que funcionará del 1 de mayo al 31 de agosto, misma que está integrada por 37 legisladores, 19 diputados y 18 senadores.

Tras la apertura de sesión a las 11:55 horas, se procedió a elegir a la Mesa Directiva que quedará integrada por la presidencia, vicepresidencia y ocho secretarías.

La Mesa Directiva quedó integrada de la siguiente manera:

- Presidente, senador Alejandro Armenta Mier (Morena)
- Vicepresidente, diputado Santiago Creel Miranda (PAN)
- Secretaria, senadora Ana Lilia Rivera Rivera (Morena)
- Secretario, diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena)
- Secretaria, Olimpia Tamarta Girón Hernández (Morena)
- Secretario, Senador Ismael Cabeza de Vaca (PAN)
- Senador, Mario Zamora Gastélum (PRI)
- Senadora, María Graciela Gaitán Díaz (PVEM)
- Senador, Noé Castañón (MC)
- Diputado, Reginaldo Sandoval (PT)

La Comisión Permanente suma por vez primera a Movimiento Ciudadano, tras el litigio que promovió y ganó ese partido para ocupar un lugar en el órgano legislativo que opera durante los recesos del Congreso de mayo a agosto y cuyos trabajos darán inicio el próximo miércoles 23 de mayo a las 11:00 horas.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2023/04/29/se-instala-la-comision-permanente-del-congreso-de-la-union>